

Fachschaftsprotokoll vom 2019-10-24

Protokollmensch: memueller

Liste von Teilnehmenden: dlehmenkühler, jyildirim, jfoppe, mnoller, sreitzenstein, fkonopka, fweinekoetter, jgiannikos, memueller, agausselmann, jpeters, lmicke, ptraut, aarose, anbergander, tmohrmann, mbaron, rpamies, Moris (mbtler)

Post

- Fiff Einladung, Auslage, Poster → auslegen, aufhängen
- HI:TECH Magazine → auslegen

Themenspeicher

/

TOPS

Response Team Wahl (all)

- Regeln/Richtlinien im Protokoll von letzter Woche - Rücksprache mit Nebel: Wahl ist Mo, Mi, Do zu den Öffnungszeiten von Nebels Sekretärin möglich

benötigen KEINE Wahlhelfer während der Wahl, nur für die Auszählung -> min. 3 Leute

- Wahlhelfer: ptraut, jpeters, agausselmann, jgiannikos, aarose - Terminfindung zum Auszählen selbstorganisiert von den Wahlhelfern
- Code of Conduct Formulierungsergänzung: Beschließt das Response Team ein Mitglied auszuschließen, so wird stattdessen das gesamte Response Team neu gewählt. → dlehmenkuehler ergänzt die Formulierung

SiF mit SiF (jpeters)

- jpeters und jyildirim kümmern sich
- mit Sponsor (warten auf Rückmeldung)
- spätestens im Dezember

Schlüssel fkonopka (fkonopka)

- fkonopka bekommt Schlüssel

SHK-Sitzung (ptraut)

- Protokoll wird noch in Ordner abgeheftet
- Vollversammlung für SHKs und alle interessierten 28.11.19 16-18Uhr in H8 (Mail Kommt)

Div & Conq Schublade (jpeters)

- achtet bitte drauf, das mindestens eine Schere da drin ist und ihr generell die Sachen die ihr da raus nehmt wieder da rein legt
- lasst Sachen aus der fachschaft bitte dauerhaft in der Fachschaft

FaKo (memueller)

- Protokoll wird noch in Ordner geheftet

TaF (mbaron)

- Radentscheid war da → Flyer liegen aus, sammeln Unterschriften, Unterschriftenliste wird ausgelegt
- PsyFaKo sucht Hosts für ihre Menshis zum schlafen, ihr müsst nur einen Schlafplatz stellen, essen haben die selbst

Response Team (dlehmenkuehler)

- wendet euch auch gerne bei Kleinigkeiten ans Response Team

Pinnwand (dlehmenkuehler)

- Aushänge weiterhin bei der RBG - Fachschaftskram z.B. Events auf der einen Hälfte - evtl Übersicht der Studiengänge - andere Hälfte Lerngruppen Tauschbörse - keine Studienteilnehmersuchen - evtl Fachschafts - Newsletter

X-Mits

- mbaron und anbergander übernehmen Schlüsselkasse von sschleef - memueller wird Wiki Admin -

Akkreditierungs Beirat: anbergander und mbaron kümmern sich und schreiben andere Fachschaften an - nächste Woche ist Wahl für Gleicho Stellvertreter

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2019-10-24?rev=1571927380>

Last update: **2019/10/24 14:29**

